
荒川クリーン作戦 ４月26日（土） 午前

～今後の予定～
５月15日（木） 学校運営協議会 29日（木） 第１回定期テスト① 尿検査二次

テスト範囲表・計画作成 30日（金） 第１回定期テスト②
16日（金） 生徒総会 ６月２日（月） 授業参観・下越地区総体激励会
22日（木） 歯科検診 ３日（火） 全校朝会
23日（金） 定期テスト前諸活動停止 ５日（木） 内科検診・ＳＣ来校

（29日まで） ６日（金） 下越地区総体1日目 給食なし3限
英語検定一次 ９日（月） 学校預かり金引き落とし日

26日（月） 質問教室 11日（水）12日（木）下越地区陸上競技大会
27日（火）28日（水） 数学補習

３年目だったけど、どの年もゴミがなくてあまり拾えませんでした。
でも、ゴミがないということはいいことなので良かったです。１、２年目
と比べて今年が一番ゴミが少なかったと思っています。最後のクリーン作
戦でしたがゴミを探すことが楽しかったし良い思い出になりました。来年
からは今の１、２年生が引きついでくれることを願っています。

３年 山田 桃花さん

「清流」荒川を考える流域ワークショップ主催の「荒川クリーン作戦」に全校生徒で参加しました。
また、多くの保護者・家族の方からも参加していただきました。ありがとうございました。
今年度は、荒川河川敷だけでなく、１年生は荒川支所から人道跨線橋、２年生は学校敷地付近、３

年生は荒川河川敷から坂町駅までの道のりのゴミの拾いも行いました。昨年度よりも活動場所を広げ
ました。地域の一員として、ゴミ拾いを通じて、ふるさと荒川の美化に一生懸命に貢献する生徒の姿
に頼もしさを感じました。

去年よりもゴミが減っていると感じた。たばこのゴミなどが多いのは変わっていなかった。成果が出たの
かなと思った。今年は中学校のグラウンドの外側のゴミ拾いをしたが、そこにはゴミがたくさんあった。範
囲を広げるとゴミもたくさん出てくるのかなと思った。来年もゴミ拾いをして荒川をきれいにしていきたい
と思う。 ２年 相馬 愛花さん

今日、荒川クリーン作戦に参加してみて荒川の川沿いや地域の道路とかはそんなにゴミというゴミはなか
ったです。そして、荒川をこれからもきれいにする活動になるべく参加してこの状態を維持できるようにが
んばりたいです。 １年 松田 晴さん

荒川クリーン作戦の後、昼食をはさみ、午後からは今年度は教科の授業を公開しました。どのクラ
スも意欲的に授業に取り組んでいました。多くの保護者の方に授業中の生徒の様子を参観していただ
きました。また、ＰＴＡ総会にも多くの参加がありました。ありがとうございました。

授業参観・ＰＴＡ総会 ４月26日（土）


